

Spitzenspiel in Bad Endorf

12.12.2014 11:12 von Johannes Oswald

Nach dem guten Abschneiden beim internationalen Jugendturnier in Dresden will man nun in der Liga nachlegen. Beim 13. Internationalen Striezel-Cup konnte man einen unglaublichen sechsten Platz einfahren. Nach tollen Gruppenspielen, in welchen man sich nur dem späteren drittplatzierten Polem vom UMKS MOS Wola Warszawa geschlagen geben musste, legte man den Grundstein für den Erfolg. Am zweiten Tag gab es zwar zwei knappe Niederlagen gegen den späteren Sieger Schweriner SC und den Berliner TSC, doch mit dem 6. Platz können die Jungs zufrieden sein.

Dieses Wochenende geht es gegen den MTV Rosenheim um die Tabellenführung in der Kreisliga. Beide Teams sind noch ungeschlagen und dominieren die Liga. Nach dem Spitzenspiel will man das Jahr mit einem Sieg gegen Waldtrudering beenden.